

CONTINUARÁ EL FRÍO

Seguirá el descenso de temperatura debido a una entrada de aire húmedo y al ingreso de un nuevo frente frío, el cual se prevé esté sobre la República Mexicana el domingo. (MdeR)

Nuevo frente frío se cuela por el norte del país

Continuará el descenso de temperatura en gran parte del país, debido a una entrada de aire húmedo de ambos litorales y por el ingreso de un nuevo frente frío: el número 25, el cual, se prevé, estaría sobre la República mexicana el domingo.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que hoy se mantiene el ambiente muy frío a templado en el noroeste, norte, noreste, centro, oriente y sureste de México, por el paso del frente 24 y a una masa de aire frío que se ubica sobre la mayor parte del territorio.

"De igual manera, continuará el efecto de Norte (viento fuerte) sobre el sur del Golfo de México, con intensidades mayores sobre el Istmo y Golfo de Tehuantepec. La circulación de esa masa generará fuerte entrada de humedad, favorecerá lluvias de moderadas a

fuertes sobre la vertiente oriental, sureste del país y la península de Yucatán."

Las temperaturas que se esperan son de menos cero grados centígrados para el norte y noreste, y de cero a cinco grados para el centro y sur de la República.

Los pronósticos del SMN también indican que sábado 17, una masa de aire frío mantendrá valores bajos durante la mañana. "El patrón de circulación de esa masa fría generará nuevos nublados con potencial de lluvias en el litoral del Golfo de México y la península de Yucatán."

De igual manera, el frente 25 que ingresará por el norte, poco a poco se moverá hacia el sureste. Los efectos de este fenómeno se sentirán más el domingo. (Miriam de Regil) ☒

